

Que la Force soit avec eux!

La plage du Vengeron en fête.

QUAN LY

Le magnifique temps ce jour-là était de bon augure. Un beau soleil, une douce chaleur, et un cadre magnifique — vue sur le lac Léman, le Jet d'eau et le Mont-Blanc — ont convaincu plus d'un de se rendre le 4 juin dernier à la plage du Vengeron. Ils y étaient non pas pour se baigner, mais pour fêter les 25 ans de l'école de voile et sa buvette, créées par Ariane et René Pierrhumbert. Cela a été également l'occasion de faire plus ample connaissance avec les nouveaux propriétaires, Béa et Yvan Killisch, qui ont repris les infrastructures portant le même nom que leur magasin d'articles de sport Force 5, situé lui de l'autre côté du lac. En plus des boissons, glaces et petite restauration, sachez que Force 5 est équipé d'un accès gratuit à

Internet Wifi depuis la buvette et la plage. Pour plus d'infos, contactez le 022 758 18 59 ou www.force5.ch

Pour finir, cette journée a été marquée par l'inauguration du site Internet www.vengeron.net, animé par Laurent Wulser. Ce site permet de consulter en temps réel les données météorologiques de différents capteurs installés sur la plage du Vengeron. Il s'adresse à tous les passionnés naviguant sur le lac Léman, que ce soit en voilier, dériveur, planche à voile ou kite, mais également à tout public intéressé par la météorologie (aviation, tourisme, etc.). Cerise sur le gâteau: une caméra permet de visualiser en temps réel le plan d'eau ainsi que la ville de Genève. Et dans un avenir proche, il sera également possible de recevoir des alertes météo sur le téléphone portable. Pour accéder à ces services, il suffit de s'inscrire, gratuitement, sur le site.